

# Encabeza Alcalde acciones de gestión social



## Xochitepec

Gobierno Municipal 2016-2018  
Estar bien, te lo mereces.

Este lunes el presidente municipal de Xochitepec, Alberto Sánchez Ortega encabezó la entrega de apoyos gestionados por diversos sectores de la población.

En la escuela primaria 17 de Abril de la comunidad de Alpuyecá, el alcalde hizo entrega de equipo de audio que será utilizado para las actividades cívicas, deportivas y culturales del plantel educativo.

Sánchez Ortega destacó que dicho apoyo se logró gracias a la aportación del gobierno municipal y a aportaciones que realizaron los padres de familia para lograr el equipamiento en beneficio de todos los alumnos del plantel.

Luego del encuentro con estudiantes y padres de familia, acompañado de la presidenta del sistema DIF Celina Huicochea Domínguez, el presidente municipal acudió a la colonia Humberto Corona del mismo poblado de Alpuyecá para realizar la entrega formal del apoyo en materia de vivienda en beneficio de la señora Catalina Castañeda, madre soltera que vive en extrema pobreza en compañía de su hija Alejandra quien padece retraso mental.

En esta oportunidad el edil hizo entrega de 20 metros cuadrados de construcción que permitirán a la señora Catalina y a su hija Alejandra Castañeda tener un nuevo comienzo. Cabe señalar que el monto invertido para este apoyo fue de más 30 mil pesos de recursos propios del municipio, sumado a ello, el apoyo económico y en especie que ambas mujeres reciben de manera bimestral gracias a la gestión del DIF municipal.

Más tarde en las instalaciones del centro de salud de la colonia Unidad Morelos primera sección, el edil Alberto Sánchez Ortega en compañía del regidor de Gobernación y Reglamentos Horacio Rojas Alba realizó la entrega de un tanque de oxígeno y una cama de consulta, que será utilizada en beneficio de los usuarios del centro médico.

Sánchez Ortega reconoció que las necesidades aún son muchas y los recursos escasos, sin embargo reiteró que con una buena administración, el esfuerzo y trabajo del gobierno municipal, en breve podrán realizarse más y mejores beneficios para toda la población Xochitepequense.

